
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 261 del 10/11/2022

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Patrizia Ovattoni in merito alla 
raccolta rifiuti in via Donatello

(Risponde Sanzò Cristina)

    

PREMESSO

- che alcuni cittadini residenti  in via Donatello si sono lamentati per la discontinuità 
della raccolta dei rifiuti  ed in particolare per la raccolta differenziata in quanto ALIA 
salta a volte il   giorno previsto per la raccolta  per passare poi alla settimana dopo 
creando una grossa quantità di sacchi davanti a casa;

- che i bidoni di raccolta  in via Donatello vengono esposti lungo i marciapiedi delle 
abitazioni creando spesso ingombro per i passanti  e cattivi odori;

-   che una famiglia di  via Donatello necessita inoltre di produrre maggiori  rifiuti  per  
raccogliere i pannoloni avendo un figlio autistico 

CONSIDERATO

- il disagio che si viene a creare tra le famiglie che spesso sono costrette a tenere i 
rifiuti in casa e la brutta immagine data la presenza di sacchi che permangono sui 
marciapiedi per più giorni

CHIEDO AL SINDACO

- se intende intervenire per far si che ALIA rispetti le date di raccolta previste per la 
differenziata
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